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6. März   GV Rest. Rebstock in Nuglar 
 Glücklicherweise stellte sich Maya Dalcher als Vizepräsidentin 

zur Verfügung. Schätze diese Zusammenarbeit sehr! Leider 

mussten wir Claudia Madörin (Ortsvertreterin Nuglar) aus dem 

Vorstand ziehen lassen. Posten ist vakant. Herzlichen Dank für 

die Organisation an Claudia, Regina und die Mitglieder. 

24. April   Vorstandsessen 
Im Rest. Steinegg verbrachten wir einen sehr schönen Abend. 

(Danke Maya) 

16. Juni   Vereinsreise zum Schloss Wildegg 

Vorzügliches Mittagessen im Rest. Wygärtli in Thalheim. 

Schlossführung: „Die Magd plaudert aus dem Nähkästchen!“ Wir 

erfuhren Lustiges, Nachdenkliches und Interessantes aus dem 

Leben von damals. Schloss- und Garten Besichtigung, Ausklang 

im gemütlichen Schloss Café. Es war trotz des Regens ein 

schöner, friedlicher Tag. (Danke Hildegard) 

Im Juni  Unser neuer Werbeflyer ist da. 

19. Sept.  Wanderung 

Wasserfallen-Waldweid SAC Hütte-Hinteri Egg-Chellenköpfli- 

Passwang-Vogelberg-Bürten-Wasserfallen. Es war ein 

wunderbarer Tag, schöne Wanderung, gute Führung und 

Stimmung. (Danke Erika und Hildegard) 

26. November Adventsmarktbesuch 

Colmar, schöner Ausflug durchs weihnachtlich geschmückte 

Colmar. 

4. Dezember  Adventsfeier 

Habe mir berichten lassen, dass die Feier mit dem Frauen- und 

Mütterverein Büren sehr gemütlich gewesen war. Die 

Flötenmusik, Geschichten und Lieder haben gefallen. Imbiss, 

Schümlicafe und Kuchen haben gemundet. (Danke Hildegard, 

Beatrice, Maya) 

Zu den Dörfern 

Im November hat Hochwald ein Spielabend angeboten. Am 

Neujahrsapero in Hochwald durften wir unseren Verein 

vorstellen. In Büren hatten wir den Neuzügerapero organisiert. 

  



Zum Kursangebot 

Vom August bis Dezember wurden 17 verschiedene Kurse 

angeboten. 

Jan-September sind es bis zur GV 12 Kurse und 5 sind noch 

ausstehend. 

Ich habe viele Kurse besucht und möchte sagen, dass ihr etwas 

verpasst haben. Vieles ist professionell vorbereitet, liebevoll 

gestaltet worden. 

Zum Thema Kursprogramm und Landwirtschaft: Wir hatten eine 

tolle Führung beim Wachteleierproduzent. Ich möchte einmal im 

Jahr einen Besuch auf einem Betrieb machen. Ein Tier oder ein 

Betriebszweig kennenlernen. Neu haben wir auch Anlässe, die 

auf Bauernhöfen stattfinden, in Landw. Schulen oder von allgem. 

Interesse, ins Kursprogramm aufgenommen. Für Anlässe, wo 

Bauern etwas verdienen, muss jemand bei uns Mitglied sein. 

Kantonales 

Ich habe vier Anlässe mit den Chargierten besucht. 

Die Bäuerinnentagung haben wir zu sechst vom Dorneckberg 

genossen. 

Biberliverkauf und Pausenmilch durchgeführt. 

 

Vorstandssitzungen 

Wir sind 3-mal zusammengekommen, haben informiert, 

ausgetauscht. Haben Kurse und Vereinsanlässe besprochen und 

geplant. Zuhause haben wir gearbeitet und umgesetzt. Es 

braucht immer viele Stunden für ein attraktives Programm, 

Betreuung der Mitglieder bei Geburtstagen und Austragen der 

Post, sowie Teilnahme an Beerdigungen. 

Chargiertentreffen 

Wir sind 2-mal zusammengesessen und nützen auch immer den 

Weg über den Berg, an die kantonalen Anlässe zum 

Austauschen. 

Dank 

Den Chargierten fürs Mitziehen und Mitdenken. Den 

Ortsvertreterinnen und allen, die mich oder der Verein in 

irgendwelcher Weise mit Ideen, Rat und Tat unterstützt haben. 

Es geht nur gemeinsam. Danke euch allen und alles Gute auf 

dem Weg durchs neue Vereinsjahr. 

 

Die Präsidentin: Sabine Wyss 


